



**Projet de poste Fleury à 315-25 kV et ligne d'alimentation à 315 kV
sur le territoire de la Ville de Montréal par Hydro-Québec /
Questions et commentaires additionnels adressés à Hydro-Québec /
suite à la consultation intra et interministérielle
portant sur la première série de réponses
(Dossier 3211-11-109)**

Question additionnelle du secteur Faune adressée à Hydro-Québec:

La réponse à la question QC-22 est satisfaisante. Cependant, il demeure une question concernant les recommandations sur la protection des couleuvres dans le cadre du démantèlement de la ligne 120 kV (Commentaires) que nous avons transmises dans notre avis de recevabilité : L'initiateur du projet peut-il y répondre directement?

Marchildon

Cynthia Marchildon, M.Sc. Géogr.
Chargée de projet
Direction de l'évaluation environnementale
des projets terrestres